

Tahara City News

たはらしティニュース

11月
↓
12月

12月1日(土)

みんな大好き
雄大な表浜

表浜自然ふれあいフェスティバルが大草から久美原までの太平洋岸で開催されました。浸食が進む海岸の現状と表浜の魅力を伝えるこのイベント。約1800人が参加し、清掃活動を行いました。親睦会場の百々海岸では、地元住民による手作り鍋などが振る舞われました。



▲砂浜がきれいだから、飛び込んだって平気!(ビーチフラッグス大会)

11月20日(火)

活発な活動に
厚生労働大臣表彰

田原市老人クラブ連合会が優良市区町村老人クラブ連合会として**厚生労働大臣表彰**を受賞しました。市長へ報告に訪れた役員の方皆さん(瓜生堅吉会長ほか3名)は、「これからも生きがいづくりや社会貢献など、活発な活動を行っていく」と喜びを語りました。



▲瓜生会長(左から4人目)と役員の方皆さん(光島實郎さん[同1人目]、中神重彦さん[同2人目]、小川卓朗さん[同5人目])

11月25日(日)

市の防火・防災に
貢献して40年!

市消防本部と協働で防火・防災活動を行っている**田原市防火協会の創立40周年記念式典**が田原文化会館で開催されました。式典では、防火協会への協力者および防火ポスター入選者の表彰のほか、幼年消防クラブの演技も披露され、式典に花を添えました。



▲式典では、平成24年8月に発足した女性防火クラブも紹介されました